

**Vous trouverez ci-dessous la traduction (assurée par Marie-Noëlle Dupuis) d'un message Facebook publié par AFPI.**

*Éruption - Opérations de secours.*

*26 janvier 2020, 02:05 ·*

*La Fondation Alouette des Philippines a distribué de l'aide tôt ce matin à 330 familles des quartiers Poblacion 2 & 3 comme soutien aux efforts de secours en cours dans la province de Batangas en raison de l'éruption continue du volcan Taal.*



*Le personnel d'Alouette, les travailleurs sociaux et les bénévoles ont fourni de la nourriture, des médicaments, des oreillers et des édredons, entre autres, aux évacués qui étaient très reconnaissants et optimistes malgré la tragédie qu'ils ont vécue. La Fondation Alouette a également distribué des couches pour enfants et adultes et des médicaments pour enfants à l'école primaire de San Vicente, Sto. Tomas, Batangas. Les Batangueños sont pleins d'espoir et confiants qu'ils se relèveront de cette épreuve, plus forts qu'avant.*





*La Fondation Alouette aux Philippines est très reconnaissante du succès de cette première étape des opérations de secours pour aider nos sinistrés. Cela n'aurait pas été possible sans l'aide de nos sponsors, de notre personnel, des travailleurs sociaux et des bénévoles qui se sont joints sans hésitation pour tendre la main et soutenir les victimes de Taal.*

*UN GRAND MERCI à :*

- ♡ Association Alouette - France*
- ♡ Chance for Growth - Germany*
- ♡ Friends of Alouette Int. - USA*
- ♡ Friends of Alouette - Manila*